

COMPTE RENDU CONSEIL D'ADMINISTRATION
14 OCTOBRE 2014 A ECULLY

Présents :

Michèle Alborghetti – Annie Andreoletti - Jean-Claude Blanc – Christian Blavet - Georges Cambuzat– Pierre Copine - Michel Dazelle - Christian Delcroix – Gérard Desmettre – Raymond Dévant - Jean-Charles Druon – Rémi Dupuis - Alain Gentils - Jacques Gros – Serge Perrot – Michel Prades – André Rodriguez

Absents excusés : Alain Aupied

La séance est ouverte à 15 heures.

Avant de débiter la réunion G. Desmettre demande une minute de silence pour rendre un dernier hommage à Michel Bennetier, Vice-Président du CARA, décédé le 6 octobre dernier.

Raymond Dévant ouvre le conseil d'administration en faisant une présentation du CARA Centre Est. Il fait part de son inquiétude concernant le renouvellement du bureau lors des prochaines élections en 2015, aucun caräiste ne voulant postuler au poste de président. Jacques Gros lui demande d'organiser une réunion avec les membres du CARA Centre Est et les responsables d'activités pour trouver une solution d'ici la fin de l'année.

Jacques Gros demande un tour de table :

Michel Dazelle (Bordeaux) fait un point sur les activités de sa région qui a vu son nombre d'adhérents croitre de 40 % en trois ans grâce à l'organisation d'événements tels anniversaire de l'usine, centenaire d'IBM etc...

Michèle Alborghetti (Paris Nord) déplore une baisse d'adhérents due à l'attrition naturelle non compensée par de nouvelles inscriptions d'où une baisse de participation aux activités. Le CARA Paris innove en proposant des sorties sur deux jours qui semblent obtenir un franc succès.

Dans le but de trouver de nouveaux adhérents, une journée portes ouvertes doit avoir lieu à Bois-Colombes le 16 décembre prochain et concernera les IBMers ayant quitté la compagnie dans le cadre des derniers plan sociaux.

Serge Perrot (Montpellier) fait part également de la difficulté à recruter du fait de l'existence de nombreuses associations locales.

Alain Gentils (Orléans) est confronté au vieillissement de sa population qui est composée essentiellement d'anciens de Boigny qui ne souhaitent pas avoir de nouvelles activités.

André Rodriguez (Paris Sud) malgré la création de nouvelles activités concernant une population plus jeune, les nouveaux adhérents se font de plus en plus rares.

Jean-Charles Druon (Est) fait part d'un bon niveau de participation aux activités malgré la disparité des départements (10) composant sa région.

Pierre Copine (Ouest) a également un bon taux de participation aux activités. Nombre d'adhérents stable.

Annie Andréoletti (Nord) signale malgré la création de nouvelles activités sa difficulté à recruter. Par contre bon support d'IBM.

Jacques Gros (La Gaude) annonce le déménagement dans la plaine du Var en juillet 2015. Le CARA aura la possibilité d'utiliser ponctuellement les salles de réunion. Il mentionne les adhésions de futurs adhérents pour les conférences techniques.

Christian Blavet propose que l'on étudie le futur du CARA suite à la rapide décroissance des adhérents. Jacques Gros demande à chaque président délégué de réfléchir sur le futur du CARA et de proposer des pistes (prochain CA). Jacques note que la baisse des adhésions est surtout sensible dans les deux régions parisiennes (-110) alors que les autres régions sont globalement stables.

Christian Delcroix fait état de la bonne santé des finances du CARA.

Gérard Desmettre fait le point sur les adhérents dont le nombre affiche une diminution d'une centaine d'unités par rapport à 2013.

A la demande de Michèle Alborghetti le CARA Paris Nord devient le CARA Paris. (décision prise à l'unanimité).

Gérard Desmettre demande à chaque région de lui communiquer après les prochaines élections la liste des délégués régionaux élus ainsi que la composition du bureau.

Suite à une question de Serge Perrot il est confirmé qu'un adhérent et son ayant-droit peuvent faire partie du même bureau, sauf à être président pour l'ayant-droit.

Jean-Claude Blanc confirme l'organisation en 2015 d'un nouveau tour de France de la mutuelle en collaboration avec le CARA.

Jean-Philippe Massé, Directeur de la région, fait un tour d'horizon sur les nouvelles structures et stratégies d'IBM. Il nous fait part de nouveautés dans le domaine de l'informatique numérique (Watson) ainsi que de l'avance prise dans ce domaine par IBM.

La séance prend fin à 18h45.

Le Prochain CA aura lieu à Bois-Colombes en 2015 à une date restant à définir.

Un grand merci à toute l'équipe du CARA Centre Est pour l'organisation de ces deux journées.

**compte-rendu rédigé par
Gérard Desmettre le 17/10/2014**